



El Mercurio Autógrafo. Celana

210133

10.VIII.1984 p. 4

## Teología de la U. del Norte edita texto de académico

"En las Fronteras del Diálogo" es el título de una obra editada por el Departamento de Teología de la Universidad del Norte, en colaboración con la Dirección de Investigaciones, Extensión y Asistencia Técnica, y su autor es el R.P. Renato Hasche.

La temática del texto se refiere a las actitudes que deben tomar los cristianos frente a las nuevas líneas teológicas de liberación, las que preocupan a la Iglesia, y además muestra los límites de actuación para evitar ser utilizados.

El autor manifestó que "Las Fronteras del Diálogo" aborda las alternativas que puede tener la confrontación del pensamiento cristiano con algunas tendencias del mundo actual, especialmente en América Latina.



RENATO HASCHE s.j., autor del libro "En las Fronteras del Diálogo" editado por la Universidad del Norte.

# **Teología de la U. del Norte edita texto de académico [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1984

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Teología de la U. del Norte edita texto de académico [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)